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开始就是过着神仙般的日子，就像很多朋友说的想上课就上

上课不想上课就睡觉啊，打网络游戏啊，联谊拍施什么的。

反正正儿八经读书的可能并不多，这就是所谓的象牙塔里的

大学生活。 很多大学生用着父母的血汗钱在读大学，可是他

们可曾知道一个农村的家庭要支付一个大学生的费用并不容

易的。懂得父母的钱来之不易的并不多，可能大学里有些想

方设想弄些生活补助的学生，他们正是那些明白挣钱艰辛的

同学，也许自己的学费都是父母从亲戚朋友那里借来的。 那

些一个月的生活费比一个普通员工的月薪还要多的学生当然

不会考虑大学生创业或是以后就业的问题。因为可能他们的

父母已经为他们计划好了，这也牵扯到中国父母的教育问题

，对自己孩子的关心和宠爱让他们不用去想以后的生活以后

的路该怎样去走。 大生一年级二年级如果过这种生活应该还

是可以解理的，可是如果到了大三了还是过着这种生活是不

是对自己的一种不负责任。大三一般都是二十二岁左右的成

年人了。还有一年就要大学毕业，毕业了就意味着不能再过

学校的学生。 如果在学校的时候就能试着体验一些社会的生

活，不管你是做什么，听弟弟说有很多做衣服干洗店，做小

电子产品的销售，二手电脑转让什么的，这些都算是已经接

触社会的生活了。在做这些小事的事候，他们学到的东西谁

都不可估量。不是课堂上或是联宜活动中可以学到的。 他们

可以接触更多的人和事，会想办法去经营自己的小东西，也



可以算是课余生活的一个寄托。比起那些没有太多意义的课

余活动是不是好多了？更会懂得钱并不那么好赚的，是不是

能更能体会到父母的不易？ 就算走到半路小小创业路走不下

去了，只要经历过了一些事情，心智方面都会成熟一些吧。

以后出来社会应该不会有太天真的想法，有足够的心里准备

去面对社会。这样是不是比在大学的时候只懂得憧憬美好的

未来，出来社会时才发现社会太现实了，碰壁碰得体无完肤

，自信心大受打击！ 其实大学生创业看重的是个过程，而不

是结果。不管在此期间你做的是成功还是失败，我想成功不

会是有很大的成功，成然失败也不会有多少失败。经历了就

会明白很多不懂的道理，这才是我支持大学生创业的最根本

原因！ 大学生创业，我是大力支持，大学生的课余时间太多

，刚刚和我大三的弟弟聊天，他说现在已经没有什么课程了

。这么一大段时间不接触社会不做点事真是浪费了资源。 最
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